

Dans le cadre de l'ouverture à Polytech Orléans d'une formation diplômante dédiée à l'Internet des Objets, [ORLEANS METROPOLE](#), le groupe Hitachi et l'Université d'Orléans organisent le 23 janvier une après-midi d'échanges dédiée à la présentation de la révolution de l'Internet des objets (IoT). Destinée aux responsables, cadres d'entreprises et aux étudiants, celle-ci visera, à travers des regards croisés d'experts du secteur, à faire découvrir la formation initiale et continue proposée à la rentrée 2020 et à rencontrer de futurs collaborateurs pour les projets de transformation digitale.